

Kemenkes: Mutasi Virus Covid-19...

menerapkan protokol kesehatan dan membatasi mobilitas selama pandemi. "Secepat vaksin sesuai waktunya dan proses dan batasi mobilitas dan segera kenali deteksi dini dan obati segera kalau kita ada gejala Covid-19," katanya.

Varian baru virus korona E484K ramai diperbincangkan publik setelah ada laporan 70 persen pasien di rumah sakit di Tokyo, Jepang, terinfeksi virus korona varian E484K itu.

Mengutip Kantor Berita Reuters, mutasi ini ditemukan pada 12 dari 36 pasien dalam kurun waktu dua bulan terakhir. Semua pasien diketahui tidak pernah bepergian ke luar negeri atau berkontak dengan pasien yang diketahui memiliki varian virus semacam ini.

Juru Bicara Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Wiku Adisasmito mengungkapkan, varian E484K merupakan hasil mutasi dari varian B.1.1.7.

"Mutasi E484K itu yang terjadi pada protein spike adalah mutasi yang sama seperti ditemukan pada varian Afrika Selatan dan Brasil," ujar Wiku dalam keterangan resmi secara virtual melalui YouTube Sekretariat Presiden yang dikutip pada Senin (5/4).

Wiku juga membenarkan bahwa varian baru ini memiliki kemampuan lebih cepat untuk menular berdasarkan berbagai penelitian terkini.

Menyikapi kondisi terbaru ini, Wiku menegaskan, pemerintah akan meningkatkan pengurutan genom atau whole genome sequencing agar dapat memetakan varian Covid-19 apa saja yang masuk

ke Indonesia. "Sambil juga mempertahankan proses screening pada saat WNA atau WNI masuk ke Indonesia," katanya.

Wiku juga meminta masyarakat tidak bosan mematuhi protokol kesehatan dalam setiap aktivitas yang dilakukan. Keputusan menjalankan protokol kesehatan ini, menurut dia, merupakan upaya mencegah penularan Covid-19 dengan varian-varian baru.

Diberitakan sebelumnya, Lawrence Young, ahli virologi dan profesor onkologi molekuler di Universitas Warwick, Inggris mengatakan, mutasi E484K dapat melemahkan respons imun dan memengaruhi umur dari respons antibodi penetral.

"Jadi, varian B.1.1.7 yang membawa mutasi E484K mungkin lebih berdampak lebih parah ketika seseorang terinfeksi ulang," ujarnya.

Sejumlah penelitian lain menunjukkan, vaksin yang beredar saat ini belum terbukti bekerja optimal pada mutasi Eek ini. Dikutip dari BMJ, uji klinis oleh Novavax dan Johnson & Johnson menunjukkan, vaksin baru mereka kurang efektif di Afrika Selatan dibandingkan dengan di Inggris atau Amerika Serikat.

Hal ini diprediksi ada kaitannya dengan tingginya virus yang membawa mutasi E484K. Meski demikian, Novavax juga melaporkan 60 persen kemanjuran vaksinnya di Afrika Selatan, sehingga ada peluang untuk dilakukan desain baru agar lebih sesuai dengan kebutuhan.

Sementara itu, Tim Oxford AstraZeneca sedang memperbarui vaksin agar lebih efektif melawan mutasi tersebut, salah satu opsiya berupa penguat dosis terbaru dan akan dirilis ke pasaran tiap tahun. ● mar

Kengerian yang Terjadi...

Pakar keamanan mengatakan, pasukan Mozambik benar-benar lengah sehingga mereka kaget begitu diteror. "Mereka tidak tahu harus bersikap seperti apa. Beberapa meninggalkan posnya begitu saja dan kabur," kata nya seperti dikutip The Sun Minggu (4/4).

Dyck Advisory Group, grup keamanan yang disewa pemerintah, nampak melakukan operasi untuk menyelamatkan korban lain. Pilot hanya bisa mengangkut beberapa orang, dan langsung terbang meski menerima hujan tembakan dari musuh.

Foto lain menunjukkan bagaimana mobil dan truk berbelok, dan ditinggalkan di jalan ketika kota dikepung teroris. Milisi yang berafiliasi dengan ISIS berusaha untuk menguasai Region Cabo

Delgado, utara Mozambik, sejak 2017.

Pemberontakan itu mengakibatkan lebih dari 2.500 orang tewas, dan 70.000 lainnya kehilangan tempat tinggal. Palma yang diserbu pada 24 Maret merupakan kota dengan proyek gas senilai miliaran dollar AS milik Total.

Kini 100 milisi, sambil membentangkan bendera ISIS, mengklaim sudah mengontrol sepenuhnya kota berpopulasi 53.000 jiwa tersebut. Banyak mayat bergelimpangan di jalan, ketika 1.400 orang berusaha menyelamatkan diri menggunakan perahu. Pasukan Mozambik menyatakan, mereka tengah menyusun persiapan untuk mengambil alih kembali kota Palma. Adapun juru bicara pemerintah Zimbabwe meneror, mereka siap untuk mengintervensi jika kondisi makin mengkhawatirkan. ● osm

Sekolah Tatap Muka,...

29 April 2021 di sekolah negeri dan swasta. Kebijakan ini sejalan dengan keputusan Menteri Pendidikan yang sudah membolehkan sekolah tatap muka di tengah pandemi Covid-19.

Adapun di Jakarta Pusat, ada tujuh sekolah

yang dinyatakan siap menggelar sekolah tatap muka yakni SDN Kebon Melati 01 Tanah Abang, SDN Cideng 07, SDN Petojo Utara 05 Gambir, SDN Kenari 08, SDN Rawasari 05 Pagi, SMP Mahatma Gandhi School Sawah Besar, dan SMKN 44 Kemayoran. ● mar

Kesehatan 11

UI Rancang Aplikasi Deteksi Kegawatdaruratan pada Anak

Saat ini, perawat di seluruh Rumah Sakit di Indonesia masih menggunakan metode konvensional (*paper-based*) untuk mendeteksi kegawatdaruratan pada anak.

JAKARTA (IM) - Kondisi gawat darurat bisa terjadi kapan saja dan pada siapa saja, tidak terkecuali pada anak. Dalam menghadapi situasi darurat pada anak, terjadi kesulitan menentukan kondisi anak karena biasanya anak belum dapat menyampaikan keluhan yang dirasakan kepada orang tua.

Hingga saat ini, perawat di seluruh Rumah Sakit di Indonesia masih menggunakan metode konvensional (*paper-based*) untuk mendeteksi kegawatdaruratan pada anak

dan membutuhkan waktu > 1 menit. Hal ini tentunya memperlambat kerja perawat dalam mendeteksi kegawatdaruratan pada anak.

Berangkat dari kondisi tersebut, Dosen Fakultas Ilmu Keperawatan Universitas Indonesia (FIK UI) Dessie Wandu dan juga selaku Manajer Riset, Publikasi dan Pengabdian Masyarakat FIK, bersama tim mencoba merancang purwarupa yang dapat membantu kerja perawat dalam mendeteksi kegawatdaruratan pada anak.

Alat ini berupa aplikasi berbasis Android bernama

Pediatric Assessment Triangle (PAT) yang dapat mendeteksi kegawatdaruratan pada anak secara cepat dan tepat. Dengan cara mengajki first impression pada pasien anak agar perawat segera dapat memberikan pertolongan untuk mencegah terjadinya komplikasi yang lebih parah hingga kematian.

Menurutnya, deteksi kegawatdaruratan menggunakan PAT dapat dilakukan < 1 menit. PAT sangat membantu seorang praktisi kesehatan (perawat dan tenaga kesehatan lainnya) dalam mendeteksi dan menangani kegawatdaruratan pada anak terutama di masa pandemi sekarang ini.

"PAT baru pertama kali diciptakan di Indonesia bahkan di dunia internasional. Aplikasi ini sudah terdaftar HAKI sehingga dapat digunakan oleh perawat dan tenaga kesehatan lainnya. Saat ini aplikasi ini

telah digunakan oleh para perawat dan tenaga kesehatan lainnya di Rumah Sakit dr. Suyoto, Jakarta," katanya melalui siaran pers.

Penggunaan aplikasi ini juga dapat menjadi solusi meminimalisir transmisi infeksi Covid-19 karena bersifat *paperless*. Sistem *paperless documentation* ini dapat mengurangi kemungkinan transmisi infeksi melalui benda-benda yang ada di IGD.

Dessie menjelaskan, proyek purwarupa ini merupakan hasil karya bersama dengan Mahasiswa Peminatan Keperawatan Anak Program Magister FIK UI yang dimulai April 2020. Proyek didanai Direktorat Inovasi dan Techno Park UI.

Proyek ini bekerja sama dengan RS dr. Suyoto dan melibatkan perawat serta Tenaga Kesehatan (*nakes*) lainnya di

ruang Instalasi Rawat Darurat (IRD) atau IGD. Salah satu perawat yang menggunakan PAT ini mengatakan bahwa PAT sangat membantu mendeteksi pasien dengan kasus kegawatdaruratan pada anak dengan cepat.

Selain itu, aplikasi ini sangat sesuai dengan kondisi saat ini dimana hampir semua rumah sakit telah menggunakan sistem rekam medik digital.

Dessie menyampaikan, PAT berbasis aplikasi android ini akan segera tersedia di Google AppStore sehingga perawat dan tenaga kesehatan lainnya dapat menggunakan aplikasi ini. Dessie dan tim akan segera mengadakan seminar nasional yang mengundang perawat di seluruh Indonesia untuk mendapatkan paparan tentang PAT berbasis Android ini. ● tom

DARI HAL 1

Banjir Bandang di Flores Timur NTT,...

mengatakan, korban yang meninggal tersebut sebanyak 56 merupakan warga Desa Nelelalamadike Kecamatan Ileboleng, dan enam orang lainnya adalah warga Kecamatan Adonara.

Sementara empat orang lainnya yaitu di desa Oyangbaran Kecamatan Wotanulmado sebanyak tiga orang dan satu orang di Waiwerang masih dalam pencarian.

Sebelumnya, Badan Nasional Penanggulangan bencana (BNPB) mendata 44 orang meninggal dunia dan 24 lainnya masih belum ditemukan dalam bencana banjir bandang tersebut.

Data sementara hingga Senin (5/4) pukul 05.00 WIB, tercatat 256 jiwa warga mengungsi di Balai Desa Nelelawangi dan sejumlah warga lainnya mengungsi di

Balai Desa Nelelawangi.

Sebanyak sembilan desa yang tersebar di empat kecamatan terdampak peristiwa ini. Kedelapan desa tersebut yaitu Desa Nelelawangi dan Nelelawangi (Kecamatan Ile Boleng), Desa Waiwuruk dan Kelurahan Waiwerang (Adonara Timur), Desa Oyang Barang dan Pandai (Wotan Ulu Mado), dan Desa Duwanur, Waiwadan dan Daniboa (Adonara Barat).

Sedangkan kerugian materiil masih tercatat rumah hanyut 17 unit, rumah terendam lumpur 60 unit, dan lima jembatan putus. BPBD setempat masih terus melakukan pendataan dan verifikasi dampak korban maupun kerusakan infrastruktur.

BPBD Kabupaten Flores Timur menghadapi beberapa kendala dalam mendukung upaya penanganan darurat

karena akses utama melalui penyeberangan laut, sedangkan kondisi hujan, angin dan gelombang membahayakan pelayaran kapal. Di sisi lain, evakuasi korban yang tertimbun lumpur masih terkendala alat berat.

Kepala Badan Penanggulangan Bencana, Doni Monardo mengungkapkan 4 wilayah terdampak paling parah akibat bencana banjir bandang yang melanda Nusa Tenggara Timur (NTT), Minggu (4/4) kemarin. Wilayah tersebut di antaranya Pulau Adonara, Lembata, Alor dan Malaka.

"Sejauh ini daerah yang

mendapatkan dampak paling parah yaitu Pulau Adonara, kemudian Lembata, lantas Alor. Kemudian juga di daratan di wilayah Timur yaitu Malaka dan terutama Malaka ya," ungkap Doni dalam keterangan

gannya saat transit di Bandara Maumere, NTT, Senin (5/4).

Doni mengatakan bahwa bencana yang terjadi di NTT akibat badai siklon tropis. Bahkan, Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) sejak tanggal 2 April telah memperingatkan potensi cuaca ekstrem ini.

"Kemudian kita lihat sejak tanggal 2, Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika telah memberikan rilis informasi tentang cuaca sejak tanggal 2 April, yaitu badai siklon tropis yang melanda di wilayah Nusa Tenggara Timur," ungkap Doni.

"Dan kemarin tanggal 3 sampai 4 dini hari, kita mendapatkan laporan sejumlah daerah terdampak sangat parah. Akibat badai tersebut, hujan lebat dan juga diikuti dengan cuaca ekstrem terma-

suk gelombang yang sangat tinggi sekali," ucapnya.

Sebagaimana informasi yang telah disampaikan sebelumnya, bencana banjir bandang tersebut telah memakan korban sebanyak 44 orang meninggal dunia, 26 orang hilang, 9 orang luka-luka, 80 KK terdampak dan 256 jiwa mengungsi di Balai Desa Nelelawangi. Data mengenai para korban dan masyarakat terdampak masih dapat berubah mengikuti perkembangan di lapangan.

Kemudian kerugian materiil yang dilaporkan meliputi 17 unit rumah hanyut, 60 unit rumah terendam lumpur, 5 jembatan putus, puluhan rumah terendam banjir di Kecamatan Adonara Barat dan ruas jalan Waiwadan-Danibao dan Numindanibao terputus di empat titik. ● mar

Puluhan Ribu Buruh akan Ikut Aksi...

khususnya klaster ketenagakerjaan. Kedua, meminta pemerintah dan pengusaha tetap membayarkan Upah Minimum Sektorial Kabupaten/Kota (UMSK) i2021.

Ketiga memastikan pemerintah dan pengusaha di seluruh Indonesia untuk membayarkan tunjangan hari raya (THR) 2021 secara penuh dan tidak dicicil.

Presiden Konfederasi Serikat Pekerja Indonesia (KSPI) Said Iqbal menjelaskan, bahwa aksi ini berlangsung sehari menjelang pelaksanaan ibadah puasa.

"Kenapa kita perlu melakukan aksi satu hari menjelang puasa, karena pandemi Covid-19 tidak memungkinkan aksi terus menerus dalam menyuarakan kepentingan buruh yaitu menolak Omnibus Law," tegas Said dalam konferensi pers virtual, Senin (5/4).

Adapun aksi ini akan berlangsung secara serentak di Banten, Jawa Barat, Jawa Ten-

gah, Jawa Timur, DIY, Aceh, Sumatera Utara, Kepulauan Riau, Bengkulu, dan Riau.

Kemudian Lampung, Kalimantan Selatan, Kalimantan Tengah, Gorontalo, Sulawesi Selatan, Sulawesi Utara, Sulawesi Barat, Maluku, NTB, hingga DKI Jakarta sebagai tingkat nasional dalam aksi kali ini. Aksi nanti juga akan diikuti puluhan ribu buruh yang berasal dari seribu perusahaan.

Di antaranya buruh dari industri banking, logistik, tekstil, garmen, sepatu, makanan, minuman, percetakan, penerbitan, media, pariwisata, dan farmasi kesehatan. Selanjutnya, industri kimia, energi, pertambangan, semen, elektronik, otomotif, baja, besi, mesin, hingga guru honorer.

Said memastikan, jalannya aksi unjuk rasa nanti akan sesuai aturan yang ditentukan Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19. Misalnya, menjaga jarak, menggunakan masker, hingga membawa

handsanitizer.

"Aksi ini tentu mengikuti perintah Satgas Covid-19, kita tidak akan melanggar ketentuan Satgas dan aparat keamanan yaitu kami siap dirapid antigen," katanya.

Adapun sasaran utama aksi kali ini adalah kantor pemerintah daerah. Sedangkan, untuk wilayah DKI Jakarta menasar gedung Mahkamah Konstitusi (MK).

Said juga memastikan akan memenuhi permintaan jika aparat keamanan memberikan izin dengan syarat pembatasan massa aksi.

"Misal diizinkan 100 ya kami 100, diizinkan 50 orang ya 50 orang. Kemudian kami siap rapid antigen, kalau perlu rapid antigen secara pribadi dan kemudian membawa surat rapid antigennya," imbuh Said.

Patuhi Protokol Kesehatan Massa buruh memastikan akan mematuhi protokol kesehatan saat menggegar aksi unjuk rasa Senin (12/4/

depan. Said Iqbal menyatakan aksi unjuk rasa nanti akan sesuai aturan yang ditentukan Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19. Misalnya, menjaga jarak, menggunakan masker, hingga membawa handsanitizer. Bahkan tak menutup kemungkinan akan dilakukan tes rapid antigen terlebih dulu guna mencegah penyebaran Covid-19.

"Aksi ini tentu mengikuti perintah satgas Covid-19. Kita tidak akan melanggar ketentuan Satgas dan aparat keamanan," ujar Said dalam konferensi pers virtual, Senin (5/4).

Terkait dengan jumlah peserta aksi, Said juga memastikan akan mengikuti aturan yang dikeluarkan aparat keamanan.

"Misal diizinkan 100 ya kami 100, diizinkan 50 orang ya 50 orang. Kemudian kami siap rapid antigen, kalau perlu rapid antigen secara pribadi dan kemudian membawa surat rapid antigennya," kata Said.

Hampir Setahun Buronan KPK,...

ditangkap di wilayah Jakarta. Namun, dia tidak menjelaskan lebih lanjut lokasi pastinya. Samin Tan sudah dibawa ke Gedung Merah Putih KPK pukul 17.00 WIB dan akan dilakukan pemeriksaan.

Samin Tan sebelumnya ditetapkan sebagai buronan sejak 6 Mei 2020. Dia merupakan pemilik perusahaan PT BLEM yang ditetapkan sebagai tersangka perkara dugaan suap pengurusan terminasi kontrak perjanjian karya pengusaha pertambangan batu bara (PKP2B) PT Asmin Koolindo Tuhup di Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) sejak 1 Februari 2019.

Adapun kasus dugaan suap antara Samin Tan dan Eni itu terkait masalah yang dialami perusahaan Samin, PT Asmin Koolindo Tuhup (AKT). Permasalahannya yang dimaksud terkait perjanjian

karya pengusaha pertambangan batu bara (PKP2B) generasi III di Kalimantan Tengah antara PT AKT dan Kementerian ESDM.

PKP2B PT AKT sebelumnya dihentikan oleh Kementerian ESDM, yang kala itu dipimpin Ignasius Jonan. Penghentian itu dilakukan karena PT AKT dianggap telah melakukan pelanggaran kontrak berat. Atas penghentian itu, terjadi proses hukum hingga tingkat kasasi di Mahkamah Agung (MA) yang hasilnya menyatakan keputusan Menteri ESDM soal penghentian PKP2B PT AKT tetap berlaku.

Dalam proses menuju pengajuan upaya banding terhadap putusan PTUN tentang terminasi itu, Eni menjanjikan bisa membantu Samin Tan dalam urusan dengan keputusan terminasi oleh Kementerian ESDM. Duit Rp 5 miliar

pun diduga diserahkan agar Eni membantu mengurus hal tersebut.

Dari situ, Eni disebut sampai mengancam akan memperlakukan Jonan dalam rapat di DPR. Namun, sebagaimana diketahui, pada akhirnya pemerintah tetap menang hingga putusan terminasi terhadap kerja sama dengan PT AKT berkekuatan hukum tetap lewat putusan kasasi di MA.

Atas perbuatannya, Samin disangka melanggar Pasal 5 ayat 1 huruf a atau Pasal 13 UU Pemberantasan Tipikor juncto Pasal 64 ayat 1 KUHP. Samin telah dicegah untuk bepergian ke luar negeri sejak September 2018 saat dirinya masih berstatus saksi.

Namun, pada 6 Mei 2020, Samin Tan tak juga muncul di KPK sehingga ditetapkan sebagai buron. Baru setelahnya ini, 5 April 2021, Samin Tan

ditangkap.

Masuk Orang Terkaya RI

Samin pernah menjadi *richy rich* Indonesia versi majalah ekonomi Amerika Serikat (AS), Forbes 2011 lalu.

Masuk daftar orang terkaya itu seiring dengan jumlah kekayaannya yang mencapai USD940 juta atau setara dengan Rp13,624 triliun (kurs Rp14,537 per dolar AS).

Dia adalah pemilik perusahaan batu bara PT Borneo Lumbang Energi. Lewat bisnis batu bara, Samin Tan memupuk pundi-pundi kekayaannya.

Lelaki lulusan Akuntansi di Universitas Tarumanegara pada 1985 itu sempat menduduki sederet jabatan di korporat, seperti Chairman di Bumi Ple per 26 Mei 2012, perusahaan yang menguasai 28 persen saham perusahaan batu bara milik Bakrie, PT Bumi Resources

Tbk (BUMI).

Tak hanya itu, dia juga daudat menjadi Direktur Utama PT Bumi Resources Mineral Tbk (BRMS) sejak 3 Mei 2012, yang juga merupakan anak usaha BUMI. Samin Tan juga menjabat Komisaris Utama di PT BUMI Tbk per 21 Mei 2012, menggeser posisi Bambang Suryo Sulito yang merupakan Ketua Umum Kadin.

Di PT Berau Coal Energy Tbk (BRAU) yang juga anak usaha Bumi Ple, dia juga menjabat sebagai komisaris. Lalu, Samin Tan menduduki posisi komisaris di PT Kawasan Industri Jababeka Tbk (KIJA) sejak 2004. Perusahaan tambang Samin Tan diperkirakan memiliki cadangan batu bara sebanyak 69,2 juta ton. Tingkat produksi tambangnya terus meningkat hingga membuat perusahaannya disegani di dalam negeri. ● mar

Ditipu Katering, Pesta Pun...

sementara makanan untuk tamu tidak tersedia? Hal ini lah yang dialami pasangan pengantin, Cecep dan Risma, Pasangan ini sangat sedih, malu karena tidak menjamu tamunya karena katering yang dipesan tidak datang. Hingga para tamu pulang, katering tidak datang sehingga

makanan dan minuman untuk tamu tidak ada.

Kasus penipuan perusahaan catering ini terungkap setelah akun tiktok @luthiazhars mempostingnya, Minggu (4/4) malam. Dalam postingan itu memperlihatkan suasana pernikahan yang tampak sepi.

"Ketika momen bahagia berubah sedih. Hari H nikah ternyata ditipu tukang katering," tulis di caption postingan.

Dalam dua video yang telah ditonton 4,5 juta dan 10 juta pengguna tiktok itu awalnya video memperlihatkan suasana pernikahan yang aneh. Meja meja makanan yang

biasa di isi dengan sejumlah makanan prasmanan nyaris tak ada.

Meja itu kosong dengan tak ada satu pun makanan maupun minuman diatasnya.

Dalam video itu, sejumlah keluarga kedua mempelai sibuk mencari solusi. Beruntung, terdapat restoran yang menjual

makanan siap saji di sekitar lokasi pernikahan tersebut. Hingga berita ditulsi, nama katering, ekawijaya catring dan pelaku masih dalam pencarian keduanya.

"Akhirnya dapat nasi box di resto sekitar lokasi. Tapi gabisa full cover karena waktu," katanya. ● osm

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Prayan Purba.
PENANGGUNG JAWAB: Bambang Suryo Sularso.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI : Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISTIK : M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI : A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: JOGJA (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** (Naskafa Tjen), **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIKPAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR : Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro), Riston Pardamean Lubis, Kartoni Lubis.
BIRO SEMARANG : Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN : Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI : Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN : Rp 2.500./leks (di luar kota Rp 3.000./leks), Harga Langgan Rp 50.000./Bulan.
PERCETAKAN : PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).
Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
Telp : 021-6265566 pesawat 4000
Fax : 021-639 7652.
Twitter: International Media @redaksi_IM